

## ¡Viva la cuchara!, degustación de pucheros tradicionales, a un euro

136 restaurantes de la provincia participan, de jueves a domingo, durante tres semanas



Ramón Sotos y Juan Sánchez.

La Asociación Provincial de Empresarios de la Hostelería y Turismo, Apeht, ha vuelto a organizar las Jornadas del Puchero, que este año cumplen su III edición, en colaboración con el Ayuntamiento de Al-

bacete, la Diputación Provincial y la Denominación de Origen Ribera del Júcar.

El concejal de Promoción Económica, **Ramón Sotos**, y el presidente de Apeht, **Juan Sánchez**, explicaron que, en esta edición, se han sumado 136 establecimientos, 103 en la capital y 33 en el resto de la provincia, que participan en las jornadas desde el diez de febrero hasta el día 27, de jueves a domingo, tres fines de semana.

Cada establecimiento ofrece un plato de cuchara de la cocina tradicional castellano-manchega, al precio de un euro, más lo que cueste la bebida que se consuma.

Ramón Sotos destacó el valor que le están confiriendo

do los hosteleros al producto gastronómico albaceteño "con el esfuerzo y la innovación que aportan a sus platos y al entusiasmo que demuestran con su participación en los eventos culinarios impulsados por la asociación".

Por su parte, Juan Sánchez explicó que las tradicionales recetas de judías con perdiz, olla de aldea o potaje de garbanzos, son las protagonistas de los fogones durante las próximas semanas. Algunos hosteleros han nombrado los pucheros que ofrecen en sus restaurantes con imaginativos títulos, como "yo no soy de Cuenca" (una sopa de verduras con pasta), o "andares manchegos".

### Cheques regalo

Quienes degusten los pucheros en estas semanas obtendrán un pasaporte en el que pueden acuñar su paso por diez establecimientos y optar a uno de los diez cheques regalo por valor de 30 euros para canjearlo en cualquiera de los restaurantes participantes. También pueden participar en el sorteo quienes dejen sus comentarios acerca de los pucheros que han probado en la página web [www.turismoenalbacete.com](http://www.turismoenalbacete.com).

## "Cambia la bolsa, de una vez por todas"

Cada albaceteño genera más de 11 kilos de residuos de bolsas de plástico al año

Un 2,47% del total de residuos urbanos que se producen al año en la provincia de Albacete son bolsas de plástico de un solo uso, con lo que se alcanzan las 4.647 toneladas anuales. Este dato implica que, cada albaceteño, genera 11,59 kilos de estos residuos al año. Según informa el Ministerio de Medio Ambiente, cada vez que se consume una bolsa de plástico se genera una emisión de cuatro gramos de CO<sub>2</sub>.

Por este motivo, la Diputación de Albacete celebró una charla informativa, en el salón de actos de la institución, para concienciar y sensibilizar a los ciudadanos sobre la necesidad de reducir este tipo de residuos. Con el título "Cambia la bolsa, de una vez

por todas", se informó a los asistentes sobre algunos métodos para reducir el consumo de bolsas de plástico, como la utilización, en su lugar, de cestas, carritos de compra, bolsas reutilizables y bolsas biodegradables.

El diputado de Medio Ambiente, **Emiliano Rodríguez**, recordó que, en 2009, la Diputación realizó una experiencia piloto para la reducción de estas bolsas en cinco municipios de la provincia (**Molinicos, Alcaraz, El Bonillo, Casas Ibáñez y Villalgordo del Júcar**), a través de una campaña basada en la búsqueda de la participación ciudadana y en la que se distribuyeron bolsas de tela y diverso material didáctico.



Emiliano Rodríguez, acompañado por el organizador de la charla.



## CIRCULA CON PRECAUCIÓN RESPECTANDO A LOS DEMÁS

¿Conduces tu ciclomotor sin casco de protección?  
¿Te gustaría cambiar la moto por una silla de ruedas?

Conduce con cabeza y protégela usando el casco.  
... que también se lo ponga tu acompañante.

ALBACETE ERES TÚ

AYUNTAMIENTO DE ALBACETE  
Gobierno para las personas